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 Aos seis dias de fevereiro do corrente, as 14:00h reuniram-se nas dependências da 

Amplanorte os municípios que fazem parte do colegiado de cultura e turismo. Esteve presente 

a presidente do colegiado e departamento de cultura de Itaiópolis, Raquel Zanelatto, 

departamento de Cultura de Papanduva, Aparício Silva Neto, departamento de turismo de 

Mafra, Cleiton Pigatto, departamento de turismo de Itaiópolis, Rejane Gadotti, departamento 

de cultura de Canoinhas, Kelly Massaneiro, gestora cultural de Três Barras, Viviane Bueno, 

Amplanorte, Bruna Rissi. Raquel deu boas vindas a todos e passou para o primeiro item de 

pauta referente a eleição do colegiado e agradeceu a oportunidade de estar a frente pois tem 

a importância o colegiado regional, e com unanimidade foi eleita presidente a Sra. Viviane 

Bueno da secretaria de cultura de Três Barras e como vice Sr. Cleiton Pigatto da secretaria de 

turismo de Mafra. Viviane agradeceu o apoio e falou do fortalecimento da região, comentou 

que está mobilizando uma agenda estadual como gestora cultural a fim de revindicar ações do 

estado na área da cultura. Como próximo item de pauta, Viviane falou dos questionários da 

FECAM no qual foi enviado a todos os municípios e isso vai resultar em quantitativos e 

mensurar os entretenimentos, trabalhadores na área e afins, e com isso sendo um método de 

pesquisa definitiva, pediu agilidade a todos para enviar até a próxima semana e que vai chegar 

ao governador e vai pedir apoio para criação  e continuação das fundações, no qual é o modelo 

perfeito. Como convidado na reunião, esteve presente o vereador do município de Mafra, Sr. 

Eder Gielgen, Viviane pediu apoio ao legislativo dos municípios da região para pleitear sobre a 

política cultural. Cleiton sugeriu que a Amplanorte enviasse um ofício e um modelo de moção 

as camaras, pois haveria mais força  e apoio nas ações culturais e turísticas. Eder comentou 

para colocar em pauta na próxima reunião de vereadores. Raquel falou da porcentagem 

destinada a cultura, que é obrigação do município repassar 1%, e se tivesse o plano municipal 

poderia destinar mais fundos e melhorar o planejamento do plano diretor. Raquel também 

comentou que tem diferença de evento e política cultural, no qual é um empoderamento. 

Viviane falou da reunião da FECAM no próximo dia 28/02 e disse que irá participar para ganhar 

espaço e buscar a  representatividade da região, visto que fortaleceria a Amplanorte. Pediu 

também participação no Fórum Estadual que ocorrerá em maio na cidade de Bombinhas. 

Como planejamento do colegiado para o ano, foi elencado os principais objetivos e 

dificuldades os quais no decorrer das reuniões serão sanados. Nada mas havendo a tratar, 

encerrou-se a reunião com o calendário itinerário abaixo: 

03/04/2018 TRÊS BARRAS 

05/06/2018 CANOINHAS 

07/08/2018 PAPANDUVA 

02/10/2018 MAFRA 

04/12/2018 ITAIÓPOLIS 

 

 

 


